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みんなで リサイクル しませんか

前町内会長 4丁目 濱 田 秀 巌

v 地球の温暖化 !が問題になつています。日常生活で身近には感じませんが、― きな問題

だと思います。

私達、誰にでもできるリサイクルが、恵庭市北町内会、恵み野旭小学校PTAにセットされ

ています。

これらの活動に1人 1人の皆さん力ち的叫ナ、地球の温暖化を防ぐことに役立てませんか。

1 アルミ缶

アルミ缶の地金1よ、電気の固まりと言われています。燃えないゴミに入れないで、リサイクル

にまわしませんか !!

*恵み野旭小学校PTA  3日 ～4日  に回収

*北町内会 (モデル地区)市 の資源ゴミの日に回収              _

2 ダンポール

ダンポールも資源として活用して下さい。値段も良く町内会の良い財源になります。

これ Jレlヾ覇PTAでも回収しています。

ただ燃やしてしまうのは、地球のためにならず、資源にもならず、各団体の資金にもなりません。

3 新聞と他の紙瀬は区別したほうが価格が高いそうです。面倒でも区分して見ませんか。

4 他にステール缶・瓶なども資源ゴミとして集めています。

小さな努力で、もう‐度 リサイクル を見直しませんか。
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青少年育成部活動状況

日頃より町内の皆様には、青少年育成部の活動に、ご支援ご協力を頂きありがとうございます。

今回は、青少年育成部の内容についてご紹介して、より多くの皆様にその存在について承知し

今後の青少年育成部の活動に参加していただきたいと思います。

現在青少年育成部は、男3人 (須田・山田・脚 ||)で計画 `立案 。準備・開催 ^事後処置を行つ

ておりますが、内容が父親の視点になりやすく、母親の要素を含められたらと感じております。

青少年育成部の主な活動内容については、こども会行事の開催・恵み野地区会子供かるたの会の

後援・恵み野連合町内会育成部行事の開催etc・ ・・.

今年のこども会行事については、一部東町内会青少年育成部との共同開催を試みました。 ンゝ
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～8月 1日 (金 )

3日 (日 )

こども会親子豆まき会
市民かるた大会 (小学生の部優勝)(四町内会育成部 )

親子スキーレクレーション (東町内会と共同開催 )

こども会総会
こども会ボランティア (会館周辺の除草 )

恵み野地域懇親会 (四町内会育成部 )

恵み野地区ドッヂボール大会 (四町内会育成部 )

親子七夕花火大会
ラジオ体操 (東町内会と共同開催)

こども会キャンプ (東町内会と共同開催 )

こども会の行事を開催するに当たり.育

成部の大人3人だけでは、参加者全員に目

が届かず、不安なこともありますが、婦人

部や参加者の父母の方々の協力もあり今日

まで一件の怪我もなく無事開催できた事を

父母の方々にこの紙面をお借りして感謝申

し上げます。
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晒 F内会 活 予 告

会議報告 (主な議題のみ)

糊30日 四役会議
・親睦懇親会最終確認
・高齢者福祉活動
翻30日 懇親会実行委員会 (四役、体育、

青少年育成、婦人部各正副部長)

・プログラム及びゲーム内容
・会場設営及び当日の運営

釧13日 四役会議
・四町合同事業の反省と課題
・会則改正の是非検討、実施の方向
・街路灯の補修

当Ittr缶が難積象菫冥
・秋の交通安全街頭指導
0秋の町内一斉清掃
・親睦懇親会事業の反省と課題
◆アンケート調査実施決定、内容検討

9月 5日 臨時四役・厚生部長会議
・北町内会主催敬老祝い品の贈呈
・市主催敬老記念品祝賀会案内状配布
・北会館管理人の選考

釧14日 環境衛生部・区長会議
・秋の町内一斉清掃実施要領確認

行事報告 (主なもののみ)

8月 6日 すずらん踊り練習会 (四町合同)

釧10日 恵庭すずらん踊り (市連町)

_Ql14、 15日 恵み野盆踊り (四町合同)

‐ 会場の変更もあって、初日は、参加

者少数で大人の部は中止。 2日 目の参

加者も例年よりやや少なめでした。

釧17日 町内会主催親睦懇親会

晴天ではあったが、低温、強風のた
め参加者は、申し込み数の900名に

は達しませんでした。
新 しいプログラムの各丁目対抗尻相

撲には応援団が出るなど、和気あいあ
いのうちに会は盛会裏に終了しました。
体育部、青少年育成部、婦人部中心

の実行委員の方々ご苦労さまでした。

朗12日 四役会議
・北会館管理人決定・委嘱
・会館管理要領の確認
0ア ンケート調査事項の再検討

釧29日 四役会議
・北会館管理引き継ぎ確認
・会則改正原案作成
・民生委員との懇談実施
1釧 12日 役員選考会議
・明年度役員候補選考
1釧 14日 四役会議
・北 7丁目区長及び班長選出方策検討
・専門部正副部長会議の開催
・旧役員の懇談会開催要請への対応
・厚生部主催囲碁大会の開催案内
lll120日 民生委員との懇談(村越委員、

四役、厚生、婦人部正副部長)

・民生及びなやみ事相談等の現況
・高齢者福祉活動の協力等
1醐 25日 四役、専門部長会議
・今年度実施事業の確認
・明年度事業計画及び予算の把握
・物品購入計画及び補修等の計画検討
・会則改正原案の検討

9月 7日 敬老祝い品贈呈

尚齢者福祉活動の手始めとして敬老

祝い品を差 し上げることになり、明治

生まれの 16名の方夕に、銘茶セット

をお届けしました。明年以降は、‖順次

年齢を繰り下げて実施する予定です。

釧16日 恵望園ボランティア (婦人部)

9月 22～27日 秋の交通安全街頭指導実施
3～ 7丁目各区長さんの協力により、

北スパー中沢店前の交差点付近で登校

する児童、生徒の指導に当たりました。
1明 5日 秋の町内一斉清掃実施
一週間延期された町内清掃は、早朝

の降雨で危惧されましたが、実施され

ました。参加者のみなさんご苦労さま
でした。街はきれいになりました。
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MII
◎8月 17日開催の町内親睦懇親会に
次の各企業等から金品あるいは物品の
ご寄贈を受けました。この紙上で、重
ねて御礼申し上げます。 (敬称略)

リサーチ・ビジネス・パーク(RPB)、

香華殿むらもと、イトーヨーカドー、
札幌信用金庫、合同容器、中村燃料店、
Jヒスパー中沢店、セイコーマートさち
づる北店

寒い中、早朝の交通安全街頭指導
に当たり、また、町内一斉清掃の

先頭に立ってご尽力賜り本当にご

苦労様でした。併せて会員各位の

ご協力に感謝申し上げます。

環境衛生部長 三浦忠彦

同副部長 川井忠義

れ らせと北瀬襲ヽ

◇ 翻路灯の補修について

老朽イ断 進ヾみ、今年はすでに約100本

の管の取替えを行いました。月に一度
は、防犯・火防部で夜間の巡回点検を

実施していますが、一部ご迷惑をおか

けしています。今後は、お気づきの方
は、同散 jヽ出雛    (a   )に ご

連絆Kださい。
なお、取り替え時の確認をするため

側間の作業となりますので、 2～ 3箇
所取りまとめての補修となる都合上、
日数を要する場合もあります。

◇ 会則

…

について

本町内会の会則は、平成 3年 1月 に

施行され、必要に応じてその都度改正
が加えられて今日に至っております。
今恒卜■3mF_の必要があり、四役が

数回検討を重ねてきました。今後、拡

大役員会に諮った上、明年度総会でご

提案の運びとなっております。

膿園
北 5丁目   _の 荻原孝之氏

は、去る5月 6日にご逝去になり

ました。お申し出がなく、遅くな

りました。慎んでお悔み申し上げ
るとともにお知らせいたします。

◇ 明年度役員推薦について

明年度役員の選出に向けて、すでに

役員選考会が作業を進めています。
つきましては、広く町内から有能な

人材を求めたいので、みなさんのご持

挙をお待ちいたします。      ―
11月 10日 までに、役員選考委員

長 D松田明氏 (雷       )宛
にお申し出ください。

◇ 北会館の使用について
9月 1日の回覧文書でお知らせ済み

ですが、管理人の委嘱に伴い、 10月
1日 より会貫」どおりの手続きによって
ご使用いただくことになっています。
定期的な使用以外は、 2週間前まで

に総務部部長 (和田コ l      _)
力嘔順   (舗a       )に
申し出て承認を得、その後、使用願書
に記入捺印、A片を受領します。
使用当日、管理人にA片を持参提示

轟雅群ヒLE暑循野轟・
得を守ってご使用ください。
官埋人 :神田龍巳氏 (北 2丁目  )

◇ アンケート調査回収状況について
約270通の回答が寄せられました。

目下、取りまとめ中です。集計、分析
が終わりは   「絆」紙特別号でお知ら
せします。ご協力有難うございました。
なお、解答をお求めの無記名の方に

お願いしますが、会長にお電話をいた
だけませんか。 (a       )
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